Ha visto la luz nuestro nuevo compañero "Aulas" dirigido por don Josè M.ª de la Peña y editado por nuestros compañeros del Instituto de Segunda Enseñanza de Ciudad Real. Le deseamos una vida de prosperidades y triunfos.

Con ambas revistas hermos establecido cambio. Si algún estudiante quiere suscribirse a alguna de ellas, diríjase a nuestra Redacción, donde se le facilitatàn los datos necesarios.

También hemos establecido cambio con "El Eco de Valdepeñas" que dirige D. Lorenzo Arias Castedo.

Damos una vez más las gracias a D. Cirilo del Río por el apoyo prestado al Instituto, para la adquisición de unos vaciados en yeso, facilitados por la Academia de Bellas Artes de San Fernando.

Ha sido suprimido el ingreso que tenían que sufrir los alumnos libres, que actualmente están estudiando, para examinarse en este curso, de las asignaturas correspondientes a los primeros años de carreras facultativas.

Au revoir

A. MERLO - Farmacia CASA MANOLO

CALIXTADAS por Calixto

Balbuena en China Berrinche-Cenizo

Voy a referir suciamente un gran partido que ví entre el «*Berrínche*» (castizo en Futbol) que en *Nankin* jugó en contra del «*Cenizo*»

Era una tarde agosteña de Enero y con vendaval pero un gran lleno se hizo motivado por el «match» entre «Berrinche» y «Cenizo»

«Berrinche» se alineó así «Punta e puro» de portero defensas: «Ruzio» y «Zas»; Tom

Diz, medios; y delanteros: Kuki, Plut, Menda, Roque y (Ling

El «Cenizo» entra el primero el cual es pronto aplaudido despuès el Berrinche sale siendo muy bien recibidos, entre pitas colosales.

Del «Cenizo» mis lectores carezco de alineación esta falta perdonar que aunque no es de educación es como si fuera igual.

Ya están «formaos los equipos al empezar la contienda se da la señal de saque que hace por «Berrinche» Men-(da

originando el ataque.

Saca Menda (al prolongado y corto silbido de Luki (árbitro) y recoge *Pluf* que manda rápido a su extremo *Kuki* que centra, pero a las gradas.

Los «Ceniceros» dominan animados de entusiasmo y aunque están en campo ajeno al «Berrinche» le da pasmo del «Cenizo» éste tan bueno

Saca el «Cenizo» y recoge su extremo que pronto centra yendo el balón hacia Pim que «bombea» hacia la puerta rematando limpio Ling. A los 90 minutos de las cuatro de la tarde ante un aire impertinente y estando la cosa que arde surgió un tanto, fué el siguiente.

Habiendo «sacao» el «Berrin-(che fué recogido por «Ruzio» un balón muy «bombeao» dribla a uno que le entró sucio «chuta», y el «goal» quedó «efec-(tuao»

No se amilana por tantos

«Berrinche» pero el que lo ha

(hecho
pronto rueda por el suelo
sin cabeza y tan maltrecho
que se erizaron los pelos.

El entusiasmo es grandioso en mi vida ví un partido que despierte un interés insulso y descolorido como el que me despertó aquél

Saca el portero «Cenizo» recogiendo bien su extremo que sin más preparativos «pasa de cabeza al medio» que chuta un potento tiro.

El guardameta «Berrinche» o sea el gran «Punta e puro» tan gallardo y tan castizo pasaba miles de apuros ante los tiros «cenizos».

Con ventaja del «Berrinche» así transcurrió el partido entre aquel que es tan grande y el «Cenizo» tan temido que demostró su gran clase.

Eran equipos potentes y la victoria la hizo el *Berrinche* (que con fuero) se impuso al «once cenízo» y ganó por uno-cero.

Y ya saben mis lectores si les gusta y quieren ver un «match» que abunden las (penas

no teneis más que leer CALIXTADAS en «Balbuena»,